



温故創新

岐阜市立岐阜中央中学校 令和7年7月18日(金) No.5

学校の教育目標「手を結び 学び合い・鍛え合う」

平和学習での学びを発表した平和への誓い

7月9日(水)に、1年生は、市庁舎4階「みどりの丘」などで行われた、岐阜市主催の「平和の鐘」式典に参加しました。式典では、代表生徒が、「平和の鐘」の打鐘に参加させていただくとともに、「岐阜空襲から学ぶ会」をはじめとする平和学習を通して学んだことなどをもとに作成した「平和への誓い」を発表しました。また、平和への祈りを込めて、「翼をください」の合唱を発表しました。



6月20日(金) 「岐阜空襲から学ぶ会」

6月20日(金)に、1年生は、実際に岐阜空襲を体験された地域の方を講師としてお招きして、「岐阜空襲から学ぶ会」を行いました。令和7年で、岐阜空襲から80年という節目の年を迎えたということで、岐阜市は、空襲の悲惨さや残酷さを将来世代に伝え、平和への思いを深めるため、「岐阜空襲80年平和動画」を制作しました。「岐阜空襲から学ぶ会」では、その動画を視聴するとともに、講演や質疑応答を通して、岐阜空襲について学びました。

《<https://www.city.gifu.lg.jp/kurashi/jinken/1003530/1032928.html>》

